
 

 

 Kurzprotokoll 

 Jugendbeirat 

Termin: 07.6.2023 
Ort: Jugendhaus Tenever  
Uhrzeit:  17.00-18.30 Uhr 

Anwesend:  Nicky, Aydo, Simon, Joel, Thywill 
es fehlten: Lilli (USA-Aufenthalt) Osama, Anna, Jeremy, Rahul, Sarah, Aylin, Victoria, 
Ayoub 
 
Protokollantin:        Vanessa                              Gäste: Vanessa, Nivethan, Hakim (AES) 
                                                                                           und Eerin (AES) 

  

TOP  Themen  Beschlüsse / Ergebnisse Wer  

1.  Protokoll schreiben 
 

Nach der Mustergeschäftsordnung für Jugendbeiräte 
wird das Ortsamt das Protokoll (weiterhin) schreiben, 
genauso wie die Erstellung der Tagesordnung. 

 
Ortsamt 
 

2.  Wahl Sprecher:in, stellv. 
Sprecher:in 

Da heute sehr wenige anwesend sind, wird der TOP 
auf das nächste Mal verschoben. Es sollten ca. ¾ der 
Jugendbeiratsmitglieder bei der Wahl anwesend sein. 
Ggf. wird der Tagesordnungspunkt auch erst in den 
Herbst verschoben, bis dahin haben sich die 
Mitglieder untereinander besser kennengelernt.  

 

3.  Kippenmarathon Der Jugendbeirat wird am Kippenmarathon (20.6. 16-
18 Uhr mit anschl. Grillen) teilnehmen. Zugesagt 
haben: Aydo, Simon, Joel, Nivethan und Vanessa. 
Nivethan wird bei Whats App eine Abfrage starten, 
wer noch teilnimmt. Treffpunkt ist um 16 Uhr am 
Juca.  

ALLE 

4.  Veranstaltungen 

 

Sommerfest Schweizer Viertel 23.6., 14-18 Uhr 

Aufbau 13 Uhr, grüne Wiese im Innenhof, 

Graubündener Str., Tessiner Str., Züricher Str. , Tisch 

wird benötigt (klärt Vanessa ab, sonst kann Nivethan 

auch einen Tisch mitbringen), es wird kein Strom 

benötigt, Stell-Banner; Wikinger Schach Steine Spiel 

Bitte beachten, Klimafreundlich sollte es: Süßigkeiten 

Tüten: ja, am 21.6. geht Nivethan mit Joel um 15 Uhr 

einkaufen (analog zu Tenever-Liga) 

wer nimmt teil: Vanessa, 

Nivethan, Nicky ab 16 Uhr, 

Aydo, Simon kann nicht, 

Thywill, Joel, Ayoub 

wann treffen: 13 Uhr Aufbau, 

jeder kommt so wie es 

seine/ihre die Zeit zu lässt, 

dazu 

Sommerfest Tenever 1.7., 14-18 Uhr  

Tisch, Vier Gewinnt, Stell-Banner, Pavillon, 

Süßigkeiten Tüten 

wer nimmt teil: Vanessa, 

Nivethan, Aydo, Joel, Nicky, 

Simon nein  

wann treffen? Aufbau 13 Uhr 

Ellener Dorffest 16.09.:  
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Wird zu einem späteren Zeitpunkt besprochen. 

Fachtag der Senatskanzlei (Rathaus) im Lidice 

Haus für die Jugendbeiräte und Jugendforen: 

Findet 4x im Jahr statt, die nächsten Fachtage sind 

am 24.6. und am 3.9.23. Es wird drum gebeten, dass 

1-2 aus dem Jugendbeirat an den Fachtagen 

teilnehmen. Die Einladung für den 24.6. liegt noch 

nicht vor. Wird dann umgehend von Vanessa 

verschickt.  

5.  Anträge/Finanzen Nivethan Auslagenerstattung 39€ 

Vanessa wird die Auslagenerstattung bearbeiten. 

neue Stifte bestellen?  

Vanessa hat am 6.6. 500 neue Stifte in Höhe von 

690€ bestellt.  

Beschluss Bremer Karte- aktueller Sachstand? 

Der Punkt ist nicht mehr aktuell.  

gibt es sonst Anträge? 

Es liegen keine Anträge vor.  

Möchte der Jugendbeirat einen Ausflug in 2023 

machen? 

Nivethan wird über Whats App eine Abfrage machen.  

 

6.  Freigabeerklärung Vanessa verteilt an Simon, Joel, Thywill die 
Freigabeerklärung. Jeremy, Rahul, Sarah, Aylin, 
Ayoub bekommen die Freigabeerklärung beim 
nächsten Mal. Es ist wichtig, dass Vanessa 
diese ausgefüllt/unterschrieben von den 
Erziehungsberechtigten zurückbekommt. Sonst 
können keine Fotos, Videos gemacht und online 
gestellt werden.  

 

7.  Aktueller Sachstand 

Fläche am Achterdieksee 
Vanessa informiert über den aktuellen 
Sachstand, die Ergebnisse zur It’s Learning 
Umfrage sind an den Jugendbeirat verschickt 
worden. Im Sommer wird der Beiratsbereich 
Oberneuland (die Fläche am Achterdieksee 
gehört zu Oberneuland) ein Fest veranstalten. 
Im Rahmen des Festes sollen Jugendliche zu 
der Frage „wie wird die Fläche umgestaltet“ 
erneut beteiligt.  

 

8.  Sonstiges 

 

Termine 
Nivethan möchte sich am Anfang 2 x pro Monat 
mit dem Jugendbeirat treffen. Im 2. Halbjahr wird 
er ein Gemeinsames Kochen organisieren.  
Für das nächste Treffen (27.6.-29.6.) wird er 
eine Abfrage starten.  
 
Mülleimer bei der Skateranlage GSO 
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Nivethan wurde von Jugendlichen drauf 
angesprochen, warum es bei der Skateranlage 
keine Müllbehälter gibt. Er wird das mit Fr. Tolan 
besprechen. Ggf. müssten Mülleimer (bei der 
Stadt?) beantragt werden.  
 
Nicky informiert, dass sie eine Anfrage von 
einem Schüler des Gymnasiums Horn hat, der 
für die Schülerzeitung zum Thema 
Jugendbeteiligung schreibt und er gerne in den 
Jugendbeirat Osterholz kommen möchte.  
 
Weiterhin informiert sie, dass Falk Wagner in 
den Jugendbeirat kommen würde, um in Sachen 
„Bauen“ Rede und Antwort stehen würde. So ein 
Termin sollte inhaltlich gut vorbereitet werden, so 
Simon. Außerdem sollten dann mehr Mitglieder 
anwesend sein, so Nicky.  
 
Zu beiden Anfragen wird besprochen, dass die 
Ideen gut sind, allerdings der Jugendbeirat sich 
erst einmal untereinander kennenlernen sollte, 
bevor Gäste in die Sitzungen eingeladen 
werden. 
 

 
 
 

 
 
gez. Vanessa Klin Ortsamt Osterholz 07.06.2023 

 


